

Casa Rural AGUAS FRIAS

Datos Generales

description: Acogedora Casa Rural de Alquiler Completo, de arquitectura tradicional de reciente construcción utilizando para ello materiales nobles tales como madera, piedra, barro, teja árabe para lograr como resultado unas estancias amplias, confortables y cálidas.

 Situada en la localidad de La Omañuela – municipio de Riello en la comarca de Omaña -, a tan sólo 45 Km de León y a más de mil metros de altitud. Rodeada de amplios bosques de hayas y robles le convierten en un lugar ideal para descansar y disfrutar del entorno natural sin necesidad de grandes desplazamientos.

 En los alrededores más próximos se encuentra el embalse de Selga de Ordás donde practicar la pesca o turismo ornitológico, Piedrasecha con la ruta de los Calderones, las comarcas de Laciana, Luna, Órbigo y Babia y un poco más lejos El Faedo - bosque de hayas centenarias - o Las famosas Cuevas de Valporquero, la estación de esquí de Pajares o de Leitariegos o incluso las maravillosas playas de Asturias a tan sólo 50 minutos en coche por autopista.

capacity: 3 persons

Acceso: pedestrian access only

location: secluded house

Category 0

minimum rate/day: 60.00 € ½ / 2 persons

Services:

Situation

Para llegar a la Casa Rural Aguas Frías y si circula por la Autopista AP-66 ha de tomar la salida La Magdalena - La Robla para seguir por la carretera LE-493 dirección Riello / Murias de Paredes. A 10 Km llegará a Pandorado y en este pueblo cogerá el desvío a la izquierda que le marca La Omañuela.

Si prefiere no venir por autopista, desde León ha de tomar la carretera CL-623 dirección Villablino y en La Magdalena coger la carretera LE-493 dirección Riello / Murias de Paredes. A 10 Km llegará a Pandorado y en este pueblo cogerá el desvío a la izquierda que le marca La Omañuela.

Una vez en La Omañuela la Casa Rural Aguas Frías se encuentra a la entrada del pueblo a mano derecha

address: c/ Real 12 CP 24131

GPS: ([googlemap](#)) **latitude:** 42° 47' 24.8300" N **longitude:** 5° 59' 56.6500" W **altitude:** 1268 m.

Distancias: airport 50km (00'), car park 0km (00'), library 8km (00'), medical center 8km (00'), Shop 8km (00'), park 8km (00'), restaurant 2km (00')

Distribution

La vivienda está equipada completamente para 2 personas. Dispone de calefacción y agua caliente.

La habitación con cama de matrimonio es abuhardillada y está equipada con muebles rústicos y funcionales existiendo la posibilidad de poner una cuna en la vivienda previa petición por parte de los huéspedes.

La vivienda dispone de un baño completo; con columna de hidromasaje y secador de pelo.

La cocina dispone de lavadora, lavavajillas, frigorífico, vitrocerámica, campana extractora, microondas, tostador, exprimidor, cafetera y todo el menaje necesario para una confortable estancia.

El salón también abuhardillado tiene un amplio y confortable sofá además de TV, reproductor de CD y DVD y equipo de música.

La terraza - mirador, que da acceso a la vivienda nos permite disfrutar de una agradable vista de los tejados del pueblo, el río y el frondoso bosque de hayas y robles del otro lado del valle.

La vivienda cuenta con caja de seguridad, botiquín, plancha y tabla de planchar, numerosos juegos de mesa, información turística sobre los principales recursos turísticos de la zona y libros de consulta.

Bedrooms: 1 (1 Bedrooms with double bed)

Extra be12: 1

terrace size: 15 m2

property size: 150 m2

other services

Si desea realizar turismo activo, le ofrecemos rutas a pie, a caballo, en bicicleta de montaña o en buggie por la zona, escalada, rappel y barranquismo en las cumbres de Piedrasecha, deportes náuticos en el cercano pantano de Barrios de Luna, Espeleobarranquismo en las Cuevas de Valporquero, coto de caza y pesca en el río Omaña, Luna o Órbigo, rutas naturales guiadas e interpretadas por personal cualificado, golf en las proximidades de León son algunas de las actividades que tenemos concertadas con empresas especializadas y con tarifa especial para los clientes de la Casa Rural Aguas Frías. En la comarca del Órbigo le espera un campo de maíz convertido en un laberinto y un campo para jugar paintball.

Si lo prefiere tenemos acuerdo con un SPA cercano a La Omañuela con tarifas ventajosas para nuestros huéspedes.

Para más información consulte nuestra web www.aguasfrias.info

meeting point

El acordado con el propietario en el momento de realizar la reserva

images

Anotaciones